

# 白岩地区明るいまちづくり推進委員会



委員長  
渡部 和夫



令和4年3月発行  
発行者 白岩地区明るいまちづくり推進委員会  
委員長 渡部 和夫  
事務局 東部地域公民館（電話：944-4913）

こんにちは。白岩地区明るいまちづくり推進委員の渡部です。

日頃は、白岩地区明るいまちづくりへご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。

今年度一年間を省みて、年度初めとして、恒例行事予定は標記していたものの、昨年同様新型コロナウイルス感染症の感染拡大予防のため、残念ながら、数々の予定を中止せざるをえませんでした。特に多人数集合イベントに関しては、待ち望んでおられた方も多かったと思われましたが、感染リスクも大であります故に、中止を決断することに致しました。されど、規模を見据えて開催できるものをと模索して、徹底した予防対策を施して、グラウンドゴルフ、歩け歩け大会の共催での参加、また、東部地区ではあまり馴染みのなかったニュースポーツを実施しました。ニュースポーツはなかなかの盛況ぶり、今後は年度行事予定に組み込まれることでしょう。

次年度につきましては、「明るく、楽しい、住みやすい」まちづくりを目指して、いまだに感染症拡大が猛威を振るっている状態ですが、今後の収束推移を見据えながら、行事予定を進めてまいります。何卒、今後とも、皆様のご指導ご協力をお願い申し上げます。

## 令和3年度 活動報告

### ニュースポーツ体験教室 10月23日 共催事業 公民館



白岩小学校体育館でスカットボール、ポッチャ、スカイクロスの3種目を体験しました。ルールも直ぐに覚える吸収力に改めて感動しました。



### 世代間交流ニュースポーツ体験教室 11月28日



ポッチャ

公民館にてニュースポーツ体験教室を行いました。大人から子どもまで、ポッチャ、スカットボールを楽しみました。ポッチャは、チーム戦でしたが、チームワークもばっちり！！熱いバトルで盛り上がり、楽しいひとときを過ごしました。スカットボールは、個人戦で行い、皆さん真剣勝負！！ヒートアップしました(^\_^)v



スカットボール

### 郷土・川柳コンクール審査会 12月2日



応募作品の中から、市に推薦しました。作品結果は裏面に記載されていますので、ご覧下さい。

### 東部地区体育協会共催事業 歩け歩け大会 10月10日



公民館から、青空の下阿武隈川沿いを歩きコロナ禍の運動不足を解消しました。

